
COMUNE   DI   PALERMO 

 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE  
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Video seduta 
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it 

 

 
VERBALE 15 del 25/01/2021  Approvato in data 25/01/2021 
 
Ordine del giorno prot. n. 213 del 28/12/2020 , odg suppl. prot. n. 02 del 14/01/2021 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione 
 

 
 
 
 
 

 
Il Consigliere Tantillo alle ore 09.01 in prima convocazione constatata la mancanza 
del numero legale rinvia la seduta al secondo appello tra un’ora 
Il Presidente Russo alle ore 10.05 in seconda convocazione, in modalità telematica            
con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Tantillo, Melluso, constata la presenza del            
numero legale dichiara aperta la seduta.  
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Accordo quadro per ponti, cavalcavia e sottopassi 
3. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
4. Varie ed eventuali. 
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ARGIROFFI GIULIA P ----- ------ 10.05 ---- 11.30  
CARONIA M. ANNA A ------ ------ ---- ----- -----  
FERRARA FABRIZIO P ------ ----- 10.07 10.38 11.10  
GENTILE MILENA P ------ ------ 10.25 ---- 11.30  

MELLUSO FAUSTO P ----- ------ 10.05 ---- 11.30  

RUSSO GIROLAMO P ----- ------ 10.05 ----- 11.30  

TANTILLO GIULIO P 09.01 09.01 10.05 10.47   11.19  

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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Sono presenti il Presidente dell'Ance Avv. Dott. Miconi, Arch. Dattolo, Ing. Giaconia            
i quali  danno il consenso  alla registrazione 
Il Presidente ringrazia gli intervenuti  per avere accettato l'invito e chiede di  
relazionare in merito al punto 2 dell’odg per avere chiarimenti 
Il Presidente Ance ringrazia la Commissione e n.q. di rappresentante          
dell’Associazione costruttori riferisce delle proposte fatte al comune in merito alle           
esigenze delle imprese e ritiene che bisogna mettere in campo strumenti immediati            
soprattutto per le manutenzioni di strade e marciapiedi che debbano partire           
immediatamente. Riferisce inoltre del project financing del cimitero che è stato           
messo nei cassetti.  
l’Arch. Dattolo condivide quanto espresso dall’Avv. Micone rendendosi disponibili a          
qualsiasi confronto per  tutte quelle iniziative che si vogliono portare avanti 
L’Ing. Giaconia riferisce su quanto di sua competenza e in particolare sull’accordo            
quadro che il 9 febbraio verrà firmato il contratto, precisando che i progetti sono              
ancora da definire 
La Consigliera Argiroffi sottolinea che dal momento che il consiglio ha approvato il             
programma triennale 2017 dove è inserito l’accordo quadro, non comprende come           
mai  i progetti non sono ancora definiti 
Il Consigliere melluso è disponibile ad approfondire quanto richiesto dai presenti,           
ricordando che la commissione non può avere un ruolo di confronto tra            
l'amministrazione e i rappresentanti di categorie. 
Il Presidente ritiene che bisogna dare risposte a quanto richiesto nelle giornata            
odierna  
Il Presidente dell’Ance ritiene che l’Amministrazione debba usare tutti gli strumenti           
idonei  che la legge consente di utilizzare per accelerare le manutenzioni  
La Consigliera Argiroffi sottolinea che non essendo stati definiti i progetti la stipula             
del contratto non servirà a niente. 
Sopraggiunge l’Assessora Prestigiacomo  
La Consigliere Argiroffi riferisce all’Assessora quanto rappresentato dai presenti 
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L’Assessora Prestigiacomo riferisce sui tempi che si perdono all’UREGA per          
l’accordo quadro e se mancano i progetti il problema nasce perchè non c’è un              
numero bastevole di tecnici che possono redigere  i progetti.  
La Consigliera Argiroffi suggerisce che per ovviare alla carenza di progettisti di            
usufruire dei  militari in congedo 
L’Assessora Prestigiacomo per quanto riferito dalla Consigliera Argiroffi ha         
incaricato il dirigente affinché si occupasse di ciò, e non essendo stato fatto nulla, si               
riserva di attivarsi personalmente.  
L’Avv. Miconi ricorda che la Legge di bilancio consente che si possa assumere per              
il tempo di 12 mesi alcuni tecnici. Puntualizza che se ci sono gli strumenti questi               
devono essere utilizzati  
L’Assessora Prestigiacomo lamenta il ritardo delle proceduta da parte dell'ufficio          
contratti. e si attiverà personalmente per velocizzare la consegna dei primi lavori            
alla ditta aggiudicataria dell’accordo quadro 
La Consigliera Gentile desidera avere notizie sul fondo di rotazione delle           
progettazioni, proposto  dall’ex Assessore D’Agostino e se è stato attivato 
L’Assessora Prestigiacomo risponde che tale proposta non è stata messa in atto. 
Il Presidente saluta e ringrazia gli intervenuti. 
Il Presidente comunica che giovedì è stata programmata la congiunta con sesta e             
settima per l’approvazione del verbale del 19/01/2021 
La Consigliera Argiroffi comunica di un avviso pubblicato su un quotidiano di un             
piano attuativo del centro storico che ritiene di una gravità inaudita per la mancanza              
delle linee guida 
Il Consigliere Tantillo ne parlerà oggi in conferenza dei capigruppo dove chiederà            
che venga discusso nella prima seduta  utile del Consiglio Comunale 
il Consigliere Melluso ritiene a prescindere del Consiglio che bisogna trattare           
l’argomento già da domani in commissione convocando l’Assessore al Ramo e il            
dirigente  
Si apre un dibattito in merito all’argomento 
II Presidente invita la Segretaria a dare lettura del verbale odierno n. 15 del              
25/01/2021 e lo pone in votazione, viene votato favorevolmente all'unanimità dei           
presenti  
Il Presidente alle ore 11. 30 dichiara chiusa la seduta 
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La Segretaria    Il Presidente 

Anna Caronia   Girolamo Russo 
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